



Geestland, 12. August 2022

Jetzt Ehrenamtskarte beantragen!

336 Geestländerinnen und Geestländer haben sie schon – und es sollen noch mehr werden: Bis zum 15. Oktober können Bürgerinnen und Bürger eine sogenannte Ehrenamtskarte bei der Stadt Geestland beantragen. Mit der Karte erhalten sie vergünstigten Eintritt in viele öffentliche und private Einrichtungen und zu Veranstaltungen.

Die Ehrenamtskarte – seit 2018 wird sie in Geestland angeboten – kann bekommen, wer sich mindestens fünf Stunden pro Woche, seit mindestens drei Jahren und ohne Aufwandsentschädigung in einer Organisation in Geestland ehrenamtlich engagiert. Beantragen lässt sie sich ganz einfach im Internet. Den Online-Antrag finden Interessierte unter www.geestland.eu unter dem Anliegen „Vereine und Ehrenamt“. Dort steht auch eine Liste mit allen Unternehmen in der Stadt, die Vergünstigungen für Inhaberinnen und Inhaber einer Ehrenamtskarte anbieten.

„Derzeit beteiligen sich insgesamt 27 Unternehmen und Einrichtungen“, sagt Sonja Thomas, die sich bei der Stadtverwaltung um Bürgerbeteiligung kümmert. Die Ehrenamtskarte sei ein Zeichen des Dankes und der Anerkennung für langjähriges und intensives bürgerschaftliches Engagement. „Viele Menschen in unserer Stadt engagieren sich fürs Gemeinwohl. Sie verlieren nicht viele Worte darüber – für sie ist es selbstverständlich, Verantwortung für unsere Gesellschaft zu übernehmen.“ Mit der Ehrenamtskarte können Bürgerinnen und Bürger ihr Engagement sichtbar machen und andere motivieren, sich ebenfalls zu engagieren.

Fragen rund um die Ehrenamtskarte beantwortet Sonja Thomas telefonisch unter 04743 937-1523 oder per E-Mail an sonja.thomas@geestland.eu.

Foto: Mit der Ehrenamtskarte erhalten die Geestländer zahlreiche Vergünstigungen. Sonja Thomas von der Stadtverwaltung kümmert sich um die Ausgabe der Karten.

Foto: Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.



Niedersachsen

**Ehrenamts-
karte**



Freie
Hansestadt
Bremen

